

PAPARAZI

Satgas Yonif 6 Marinir Sumbang Harapan Lewat Donor Darah Sambut Natal di Yahukimo

Jurnalis Agung - PAPUA.PAPARAZI.ID

Dec 16, 2024 - 21:30



YAHUKIMO- Dalam semangat menyambut Hari Natal, Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir menggelar kegiatan bakti sosial berupa donor darah di Kabupaten Yahukimo, Papua, pada Senin (16/12/2024). Kegiatan ini tidak hanya menjadi bentuk kepedulian prajurit Marinir terhadap masyarakat sekitar, tetapi juga simbol

pengabdian mereka kepada Tanah Papua.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., menjelaskan bahwa aksi donor darah ini merupakan wujud nyata dari semangat kemanusiaan dan solidaritas para prajurit terhadap sesama.

"Satu tetes darah yang didonorkan sangat berarti bagi mereka yang membutuhkan. Bahkan, satu kantong darah dapat menyelamatkan nyawa. Ini adalah bentuk pengabdian nyata Marinir kepada masyarakat Yahukimo," ungkapanya.

Kegiatan ini juga menjadi momen bagi para prajurit untuk menyadari manfaat kesehatan dari donor darah. Selain membantu sesama, donor darah secara rutin diyakini dapat merangsang pembentukan sel darah merah baru serta mendeteksi dini adanya penyakit melalui proses screening sebelum mendonor.

Warga Yahukimo menyambut baik inisiatif ini. Mereka merasa terbantu oleh kegiatan donor darah yang menyediakan stok darah bagi rumah sakit setempat, terutama menjelang Natal ketika kebutuhan akan darah sering meningkat.

"Kegiatan seperti ini menunjukkan bahwa TNI, khususnya Marinir, tidak hanya hadir sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai bagian dari masyarakat yang peduli dan siap membantu," tambah Letkol Rismanto.

Aksi sosial ini sekaligus menjadi bagian dari langkah Satgas Yonif 6 Marinir dalam mendekatkan diri dengan masyarakat Papua, membangun hubungan yang harmonis, serta mempertegas komitmen TNI untuk mendukung pembangunan wilayah dan kesejahteraan rakyat.

"Kami ingin memastikan bahwa kehadiran kami di Papua memberikan manfaat nyata bagi masyarakat. Semoga darah yang kami sumbangkan membawa harapan baru bagi mereka yang membutuhkannya," pungkas Dansatgas.

Dengan semangat Natal yang penuh kasih, Satgas Yonif 6 Marinir sekali lagi membuktikan dedikasinya kepada bangsa, mewarnai perayaan Natal dengan aksi nyata yang menyentuh hati dan memberi dampak langsung kepada masyarakat.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho